
投稿年月日 平成 23年 7月 15日 投稿者 市内在住 20代 男性 

ご意見・ご提案

内 容 

最近、ロッククライミングが都市部などで流行しています。 

私も以前佐世保市に住んでいた時は、公共施設に設置された場所でク

ライミングをしていました。 

長崎市や大村市にも同様にクライミングの施設が設置されており、

愛好家の方々で賑わっています。 

回   答 

ロッククライミング施設の設置には、南島原市における需要の把握

や、施設管理者及び普及のための指導者が必要であると考えます。 

今後、スポーツ施設を整備する中で、貴重なご意見として参考とさ

せていただきます。 

担当課 教育委員会 スポーツ振興課 

 


